

Aujourd'hui nous sommes le mardi 12 septembre.

Je me prépare à la prière en me plaçant face à mon Créateur. Dans le silence, j'essaie de faire de la place à cette immensité de Dieu. Je me souviens qu'il m'a choisi et qu'il m'aime telle que je suis. Je prends un moment pour goûter la joie d'être son enfant. Je demande maintenant la grâce d'entendre ce que le Seigneur veut me dire. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 6 de l'Évangile selon saint Luc.

En ces jours-là, Jésus s'en alla dans la montagne pour prier, et il passa toute la nuit à prier Dieu. Le jour venu, il appela ses disciples et en choisit douze auxquels il donna le nom d'Apôtres : Simon, auquel il donna le nom de Pierre, André son frère, Jacques, Jean, Philippe, Barthélemy, Matthieu, Thomas, Jacques fils d'Alphée, Simon appelé le Zélote, Jude fils de Jacques, et Judas Iscariote, qui devint un traître. Jésus descendit de la montagne avec eux et s'arrêta sur un terrain plat. Il y avait là un grand nombre de ses disciples et une grande multitude de gens venus de toute la Judée, de Jérusalem, et du littoral de Tyr et de Sidon. Ils étaient venus l'entendre et se faire guérir de leurs maladies ; ceux qui étaient tourmentés par des esprits impurs retrouvaient la santé. Et toute la foule cherchait à le toucher, parce qu'une force sortait de lui et les guérissait tous.

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

Il y a des apôtres dont on connaît bien la vie ou les œuvres et ceux dont on ne connaît presque rien. Mais, Jésus les a tous choisis et appelés par leur nom pour être ses témoins envoyés au-devant de lui. Je prends un instant pour imaginer ce qu'ils ont pu ressentir au moment de cet appel, chacun avec sa différence.

#### Point 2

Les douze apôtres qui sont appelés dans ce texte ont en réalité déjà été appelés, puisqu'ils ont décidé déjà avant cet épisode, de suivre Jésus sur ses chemins. J'imagine leur état d'esprit avant ce nouvel appel. Je réfléchis aux appels que j'ai déjà pu recevoir du Seigneur, et je médite sur ma disponibilité aujourd'hui.

#### Point 3

Aujourd'hui, Dieu continue à appeler les chrétiens à être ses témoins dans le monde. C'est la vocation de tout baptisé. Moi aussi je suis appelé, personnellement, à porter la lumière de la Bonne Nouvelle. Comment est-ce que j'entends cet appel concrètement ?

Réécoutons ce passage de l'évangile de saint Luc, en contemplant les premiers apôtres puis tous ces disciples et cette multitude venue auprès de Jésus.

Pour conclure ma prière, je m'adresse à Marie. Avant même les apôtres, elle a répondu d'une manière unique à l'appel de Dieu. Je lui confie mes joies et mes difficultés à être témoin de Jésus dans ma vie. Je lui demande d'intercéder pour que je devienne davantage témoin de la bonne nouvelle.

Je vous salue Marie, pleine de grâce ;

Le Seigneur est avec vous.  
Vous êtes bénie entre toutes les femmes  
Et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni.  
Sainte Marie, Mère de Dieu,  
Priez pour nous pauvres pécheurs,  
Maintenant et à l'heure de notre mort.  
Amen